
Pascal Köpke wieder zum FCN?
Beitrag von „Oberon“ vom 20. August 2020, 01:22

Puh, immer wieder Leihe... und das bei einem Spieler mit 650 TSD Marktwert. Sind wir wirklich
so arm?

Zum Spieler: ja, den haben wir ja nun wirklich oft durchgekaut. Aufgrund seines Namens hat er
verständlicherweise bei einigen ein Stein im Brett. Aber bringt er uns wirklich weiter? Ich habe
da so meine Zweifel. Er hat immer ne ganz ordentliche Quote in der 2. Liga gehabt, so 100%
überzeugt hat er mich allerdings nicht. Bei der Hertha schien sich zu bestätigen, dass sein
Potenzial irgendwo begrenzt ist. Viel gespielt hat er ja nicht. Aber vielleicht blüht er in der 2.
Liga wieder etwas auf. Als Alternative für die Außenbahn... Hm ok, warum nicht? Da ist er mir
deutlich lieber als Lohkemper. Als Ersatz für Hack bspw. wäre er mir aber zu schwach.
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